

## René DESBAILLETS

Pour cette saison 1987, onze courses réparties entre des courses de côtes en Suisse romande, au volant de ma Peugeot 205 GTI.

Bilan une victoire à Massongex-Veyrossaz et plusieurs places sur le podium.

La lutte a été vive entre une dizaine de spécialistes des slaloms au volant de VW Golf ou de Peugeot. En effet les trois premiers étaient souvent séparés par moins de deux dixièmes de secondes.

Enfin, pour la fabuleuse sortie du Grand-Sambuc, c'est avec une nouvelle propulsion (Alfa 75 Turbo) que je me suis fait un super plaisir et que j'ai livré ma petite lutte annuelle avec notre Président. Protocole oblige, il a de nouveau gagné...